



7月号

令和6年度 糸島市立二丈中学校

学校だより

文責：校長 大神 寿

【本校生徒数】

1学年 95名

2学年 78名

3学年 79名

合計 252名

令和6年度 前期前半終了！

7月19日(金)をもちまして、前期前半を終了しました。生徒達の頑張りや保護者・地域の皆様、先生方のおかげで大きな事件や事故等なく、本日を迎えることができたことを大変うれしく思います。

さて、20日から夏季休業日に入りますが、以下の点に留意して、8月27日(火)からの後半に向けて、心身ともにリフレッシュしてほしいと思います。

規則正しい生活を送ってください (1日が充実します)

日頃できないことにチャレンジしてみてください (新たな発見があります)

心身の健康に心がけましょう (自分のやりたいことができます)

二丈中生徒のがんばり！

6月20日の陸上大会を皮切りに始まった、糸島区中学校体育大会の結果を紹介します。生徒は、最後まであきらめずに頑張りました。3年生の皆さん、3年間お疲れさまでした。

【第76回 糸島区中学校総合体育大会の結果】 7月19日現在、個人2位まで

種目名	結 果	
陸上	1年 100m：2位(片山太壱) 3年 100m：1位(宮崎凌) 共通走幅跳：2位(音西秀3年) 共通 110mH：1位(音西秀3年) 筑前地区大会惜敗	1年 100m：1位(眞崎杏) 2位(三丸愛絆) 共通走幅跳：2位(久保幸唯菜3年) 筑前地区大会惜敗
水泳	50m：2位(古川在2年)	筑前地区大会出場予定
サッカー	4位	
剣道	3位	
バレー	惜敗	
バスケット	男子：6位、女子：4位	
野球	2位	筑前地区大会惜敗

3年生 高校1日体験！

3年生は、6月21日に高校1日体験を実施しました。福岡第一高等学校、福岡大学附属大濠高等学校、精華女子高等学校、中村三陽高等学校の4校で体験させていただきました。生徒は、“百聞は一見に如かず”。



【高校での体験の様子】

様々な発見があったようです。今後の進路選択に役立てていってほしいと思います。

1年生 チャレンジ合宿！

7月2日・3日の1泊2日、国立諫早少年自然の家と道の駅鹿島においてチャレンジ合宿を行いました。集団生活や様々な体験活動を通して、協調性や主体性、社会性、コミュニケーション力等を身に付けることを目的に実施しました。1日目は、コミュニケーションを身に付けるための活動や生徒自身の企画・運営によるレクリエーションなどを実施しました。2日目は、道の駅鹿島で、様々な種類のガタリンピックを体験しました。生徒は、とても楽しかったようで、「また行きたい」という声が多く聞かれました。



【諫早少年自然の家での様子】



【道の駅鹿島での様子】



性教育！

7月8日に全学年、性教育の授業を行いました。ファウルクス章子氏と高田智美氏を講師に、全学年授業を行っていただきました。2年生は、「思春期のホルモン」や「心の距離の取り方」などについて学習しました。生徒の感想です。



【性教育の授業の様子】

○「今日の授業で友達との距離感や、接し方が改めて分かりました。私は基本、ベタベタされてもいいけど、ベタベ

タされたくない友達もいると思うから、特に距離感について気をつけたいと思いました」

○「自分の気持ちを無理やり話さず、信頼した人だけに話すなど、無理をしなくていいと知った。これから性について学んだことを忘れずに言葉の使い方に気を付ける」

8・9月の行事

行事については、変更の可能性があります。

8 月		9 月	
13日(火)	・学校閉庁日(～16日)	5日(木)	・期末テスト(～6日)
20日(火)	・伊都塾(～22日)		5日(美・社・音・技家・英)
27日(火)	・前期後半開始		6日(国・保体・数・理)
28日(水)	・夏休み課題テスト(全学年)	14日(土)	・市英語スピーチコンテスト
31日(土)	・土曜出校日	25日(水)	二丈中校区公開授業
	ラブアース海岸清掃	28日(土)	・糸島区新人大会(～29日)

二丈中校区公開授業について

二丈中校区(一貴山小、深江小、二丈中)では、令和5・6年度、糸島市教育委員会の研究指定を受けて、小中連携教育の研究を推進してきました。9月25日(水)にその研究成果を発表します。

当日は、3校時終了後、給食、帰りの会、下校(13:00)の予定です。ただし、授業を公開する学級については、公開授業(13:50～14:40)後、下校になる予定です。一貴山小・深江小においても、ほぼ同じような時制になります。